

 Fecha:
 16-01-2025
 Pág.:
 10
 Tiraje:
 10.000

 Medio:
 El Sur
 Cm2:
 168,4
 Lectoría:
 30.000

 Supl.:
 El Sur
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Exportaciones de la Región del Biobío crecieron 0,9% interanualmente

Exportaciones de la Región del Biobío crecieron 0,9% interanualmente

Los principales destinos de los envíos fueron China y Estados Unidos.

Las exportaciones de la Región totalizaron 409,7 millones de dólares en noviembre de 2024, experimentando un aumento de 0,9% en la comparación interanual, resultado que se explicó por la expansión de los sectores industrial, silvoagropecuario, minería y pesca, según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Los montos exportados del sector industria a lo experiencia de sec-

Los montos exportados del sector industria alcanzaron 404,7 millones de dólares, cifra que creció en un 1,1% a lo registrado en noviembre de 2023. Asimismo, los otros sectores que mostraron un incremento fueron silvoagropecuario, minería y pesca, con alzas del 14,8%, 173,2% y 21,4%, respectivamente. Sin embargo, la categoría "resto de exportaciones" anotó una disminución de 87,5%.

87.5%. En relación a los destinos, el INE dio cuenta que durante noviembre de 2024 las exportaciones a Asia registraron una caída de 14,2%, seguido de América, con un incremento interanual de 5,0%, y Europa, que aumentó en un 97,4% en doce meses. Los principales países de desti-

Los principales países de destinos de los envíos regionales, en tanto, fueron China, Estados Unidos, México, Corea del Sur y Perú, lugares que acumularon retornos por 278.3 millones de dólares, concentrando el 67,9% del total exportado en Biobío. Además, se suma que el monto de las exportaciones de este grupo de países experimentó una disminución de 5,3% al compararlo con noviembre de 2023.

Sobre los mayores montos que se exportaron en noviembre del año pasado, estos provienen de los productos celulosa, madera aserrada, madera contrachapada, perfiles y molduras de madera, harina de pesca y fuel oil. También se envió polipropileno y jurel entero congelado, que forman parte del ranking. En conjunto, estos productos representaron el 80,0% del total de lo exportado por Biobío, siendo un 6,7% superior en relación a noviembre del año 2022.

